

	<p style="text-align: center;">学校だより</p> <h1 style="text-align: center;">芽吹き</h1>	<h2 style="text-align: center;">教育目標</h2> <ol style="list-style-type: none"> <li>1 自ら学び、考え、実践できる人になろう (賢く)</li> <li>2 思いやりのある、心豊かな人になろう (優しく)</li> <li>3 心身ともに、たくましい人になろう (逞しく)</li> </ol>
<p>NO.126</p>	<p style="text-align: center;">令和2年6月24日発行 中野区立南中野中学校</p>	

## 「見せましょう 南中魂を」

校長 池田 浩二

緊急事態宣言が解除され、学校も段階的に再開されています。まず第一段階として、6月1日から同一学級を偶数と奇数の2グループに分けた午前と午後の2部授業が給食なしでスタートしました。第2段階の8日からは簡易給食がスタートしましたが、午前のグループが給食を食べて下校すると、午後グループが時間差で登校し、給食を食べてから授業が受けるという、私たちも経験したことのない変則的な学校生活が続きました。そして、第3段階の15日からは今年度初めて全校生徒が集まることができました。

6月1日、久しぶりに分散登校した生徒たちを私たちはこんなメッセージボードで迎え入れました。

**「お帰りなさい。 見せてね南中魂！」**



2011年の東日本大震災は、私たちにとっていつまでも忘れられないいつらい記憶ですが、当時まだ小学校にも入学していなかった今の中学生の記憶にはどう残っているのでしょうか。

日本中が復興を目指す中、2011年4月2日にプロ野球12球団の行った復興支援親善試合の前に、当時東北楽天ゴールデンイーグルスの嶋基宏選手のスピーチにはプロ野球ファンならずとも、本当に多くの人が勇気づけられ決意を新たにしました。

(前半略)

**選手みんなで自分たちに何ができるか。自分たちは何をすべきかを議論し考え抜きました。**

**今、スポーツの枠を超えた野球の真価が問われています。**

**見せましょう、野球の底力を。**

**見せましょう、野球選手の底力を。**

**見せましょう、野球ファンの底力を。**

**共に頑張ろう東北！ 支え合おうニッポン！**

久しぶりに全校生徒がそろった15日の全校朝礼は、まだ放送によるものでしたが、「東京一さわやかなあいさつのできる学校」を作り出すことで、「当たり前前の方が当たり前前のできる学校」を作り出すことで、「**見せましょう 南中魂を**」と全校生徒に呼びかけました。

## 学校再開 6月1日から分散登校が始まりました



### メッセージボード

「お帰りなさい。見せてね南中魂！」のメッセージボードを昇降口に掲示して生徒の久しぶりの登校を迎えました。イラストは南中野中キャラクター「ナンチュウくん」です。



### ソーシャルディスタンス

トイレ(写真右)や手洗い場(写真左)には、密集してしまうのを防ぐために、待つ人のラインを引いたり、使う場所を一つおきにするためのマークを貼ったりしました。



### 教室での授業や学活の様子

6月第1～2週目は出席番号の奇数と偶数でクラスを半分に分けて分散登校しました。第3週の6月15日からは様々な制約の下で通常登校をしています。



### 体育の授業

日に日に暑さを増す体育の授業では、マスクの着脱は自分の体調をみながら判断させています。間隔をとって体づくり運動をしたり、縄跳びをしたりしてウォーミングアップに時間をかけています。



### 音楽の授業

歌うことができない音楽の授業では、指揮の授業や鑑賞の授業をしています。

## 給食再開

6月8日(月)からは簡易給食が始まりました。学校再開当初の簡易給食は、配膳の手間を少なくするため一人ずつ弁当パックになっていました。



また、普段の給食であればなら班ごとに机を付けて談笑しながら食べていますが、現在は全員前向きで給食を食べています。

6月21日(月)からは食器を使った配膳に少しずつ移行し、安心安全な給食を提供していきます。



## 昼休み校庭開放

6月17日から生徒の専門委員会の活動がスタートしました。生活委員会による3ヶ月ぶりの昼休みの校庭開放では、晴天の下で気の合う仲間と楽しい時間を過ごしていました。

## 部活動

6月15日から部活動が3ヶ月ぶりに再開しました。再開初日は今後どのような活動を行っていくのか、ミーティングを行いました。活動時間を短縮したり、活動人数を曜日で分けたりしながら徐々に活動を再開しています。6月22日から1年生の仮入部期間も始まりました。生徒たちは久しぶりの部活動に、生き生きと取り組んでいます。

3年生は春季大会や夏季大会など節目の大会が中止となり部活動にむけての思いを燃焼させることができませんでしたが、中野区中学校体育連盟の各競技部ごとに中野区中学校3年生代替大会が7月下旬から9月下旬の間で計画される予定です。今まであった大会とは違いますが、今まで取り組んだ部活動の成果を大いに発揮してほしいと思います。



## 家庭学習（オンライン学習）のすすめ

南中野中学校では生徒が毎日勉強する習慣を身に付け、自分なりの学習方法を見つけ自ら考え学ぶ意欲を啓発するために、全校で「家庭学習ノート」に取り組んでいます。臨時休業期間を終えても自学自習を行うことが大切です。

5月より「Google Classroom」を使って各教科の授業動画を視聴できるようにしました。また、10月末の期間限定ですが「おまかせ教室ラインズ e ライブラリ」も無料で活用できるようになっています。お子様がオンライン学習でこれらのコンテンツやサービスを受けるには、各家庭のインターネット環境に委ねる点が多くあり、ご家庭のご協力がなければオンライン学習は進められません。家庭の負担もあるかと存じますがご協力のほどお願いいたします。

### 月行事

7月の行事予定			8月の行事予定		
日	曜	内 容	日	曜	内 容
1	水	安全指導	1	土	
2	木		2	日	
3	金		3	月	夏季授業(給食なし) 教育相談(3)始
4	土		4	火	夏季授業(給食なし) 内科・運動器検診(2)
5	日		5	水	夏季授業(給食なし) 内科・運動器検診(3)
6	月	全校朝礼	6	木	夏季授業(給食なし)
7	火		7	金	夏季授業(給食なし)終 教育相談(3)終
8	水	腎臓検診(2次) 研修会 部活再登校	8	土	夏季休業日始
9	木		9	日	
10	金		10	月	山の日
11	土	午前授業(公開・給食なし)	11	火	
12	日		12	水	教育活動停止日
13	月	生徒会朝礼 心臓検診(1)	13	木	教育活動停止日
14	火	第2回専門委員会	14	金	教育活動停止日
15	水		15	土	
16	木		16	日	
17	金		17	月	
18	土	午前授業(公開・給食なし) 身体計測(全)	18	火	
19	日		19	水	
20	月	考查前部活動停止始	20	木	
21	火	夏季授業始(給食あり)	21	金	
22	水	夏季授業(給食あり) 職員会議	22	土	
23	木	海の日	23	日	
24	金	スポーツの日	24	月	
25	土		25	火	
26	日		26	水	
27	月	前期定期考査(全)(給食なし)	27	木	
28	火	前期定期考査(全)(給食なし)	28	金	
29	水	前期定期考査(全)(給食なし)	29	土	
30	木	夏季授業(給食なし) 内科・運動器検診(1)	30	日	
31	金	夏季授業(給食なし)	31	月	夏季休業日終

※それぞれの行事等についての詳細は、各通知文や学年だより等でご確認をお願いいたします。